

Visite médicale - Dre Sarah Henchoz

Une vocation révélée en vidant un poisson



A quel âge et pourquoi avez-vous eu envie de devenir médecin?

Mon souhait de devenir médecin s'est manifesté relativement tôt, dès l'âge de 8 ans. Ma tante était en train de vider un poisson, et contrairement à mes cousins plutôt écœurés par la scène, j'étais quant à moi fascinée par sa façon si précise et délicate de procéder, «de façon chirurgicale» comme elle aimait à dire. Sans même le savoir, elle venait de me transmettre ma vocation pour le système digestif et mon orientation pour les vingt prochaines années.



Qui a été votre mentor et quel meilleur conseil vous a-t-il donné?

Je suis chanceuse d'en avoir eu plusieurs tout au long de ma formation. Chacun d'entre eux m'a apporté une perspective unique et une source d'inspiration, tant dans la pratique de la médecine que dans la manière d'être une professionnelle accomplie. Je leur en suis très reconnaissante. Je citerais ici les Prof. Darius Moradpour, Alain Schoepfer et Peter Vollenweider, ainsi que le Dr Thierry Gautier, autant pour leurs qualités de médecin que pour leurs qualités humaines.

Si vous n'étiez pas médecin, quelle voie auriez-vous choisie?

Je dirais que si ma tante, ce jour-là, avait décidé d'écailler des huîtres au lieu de vider un poisson, je serais peut-être devenu la première ostréicultrice du Pays-d'Enhaut!

Quelle activité vous occupe le plus hors de votre cabinet?

Le sport et mes escapades au Pays d'Enhaut, mais depuis 13 mois, mon Petit Louis!

Avez-vous un objet fétiche qui vous accompagne quotidiennement ?

Jamais sans mes boucles d'oreilles.

Quelle a été votre expérience la plus marquante avec un-e patient-e?

Je pense à une jeune patiente de 24 ans qui rentrait d'une année à New York en tant que linguiste. Je l'ai reçue en urgence à son retour en Suisse pour des douleurs abdominales. Malheureusement, seulement 72 heures après, j'ai dû lui annoncer un cancer du côlon métastatique au niveau du foie. Son humanité et sa sagesse face à la découverte soudaine de sa maladie ont été pour moi une vraie leçon de vie.

Dre Sarah Henchoz